

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes est satisfaite des progrès réalisés lors de la sixième séance des négociations de l'ALÉNA

(29 janvier 2018) Ottawa, ON – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) est satisfaite des progrès réalisés durant la sixième séance de l'accord de libre-échange de l'Amérique du Nord (ALÉNA), qui s'est terminée aujourd'hui à Montréal. L'ACDFL félicite les négociateurs canadiens pour leurs efforts afin de s'assurer que le nouvel accord de libre-échange de l'Amérique du Nord protège les chaînes d'approvisionnement à l'échelle du continent, soutienne la croissance, et adhère aux principes d'un commerce libre et équitable.

L'ACDFL est particulièrement optimiste sur le chapitre des exigences sanitaires et phytosanitaires ainsi que les dispositions relatives à la biotechnologie incluses dans le chapitre sur l'agriculture. Elle espère que ces éléments bénéficieront du succès récent de l'Accord de Partenariat transpacifique global et progressiste (PTPGP). Vu la manière dont ces trois pays de l'ALÉNA sont développés, ces négociations offrent l'occasion unique de définir une nouvelle norme internationale en matière d'accords de libre-échange concernant ces deux domaines.

« Nous avons travaillé en étroite collaboration avec des négociateurs canadiens et les partenaires du secteur durant la sixième séance et nous poursuivons notre engagement afin d'atteindre un résultat avantageux pour tous », a déclaré Ron Lemaire, président de l'ACDFL. « Alors que nous nous préparons à la septième séance des négociations au Mexique, l'ACDFL continuera de soutenir le processus de négociation afin d'atteindre le meilleur résultat pour le secteur des fruits et légumes, surtout en ce qui concerne les enjeux clés comme la solution au commerce saisonnier, le règlement de différends et la clause crépusculaire. »

L'ACDFL continuera de transmettre des renseignements aux membres au fur et à mesure qu'ils sont mis à la disposition du public.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Vanessa Schwarz

Gestionnaire, Communications, Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Tél. : 613-226-4187, poste 225 | Cellulaire : 613-878-3312

Courriel : vschwarz@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) :

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), dont le siège social se trouve à Ottawa, en Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui sont responsables de 90 % des ventes des fruits et légumes au Canada. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les



communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.